

## CICLISMO



A la izquierda, el alcalde de Huesca, Enrique Sánchez Carrasco, en el momento de cortar la cinta de salida. A la derecha, Jerry Cooman, ganador de la Clásica

Emocionante edición de la Clásica Zaragoza-Sabiñánigo

# Jerry Cooman ganó al sprint

José Luis SOROLLA (enviado especial)

**SABIÑANIGO.-** El corredor belga del Tulip Computers, Jerry Cooman, con un tiempo de 3.54'22", se adjudicó al sprint la XXIII Clásica Zaragoza-Sabiñánigo,

que se disputó ayer por tierras altoaragonesas. Una de las ediciones más brillantes de las últimas temporadas, que coloca el listón muy alto para próximas ediciones. El altoaragonés Fernando Escartín, que milita en el Clas-Cajastur tuvo una destacada actuación, proclamándose vencedor de

la Montaña. Hoy, a partir de las once de la mañana, se disputa por las calles de la capital del Serrablo el II Criterium Ciudad de Sabiñánigo, que contará con los 30 mejores especialistas de los equipos presentes en la Clásica.

La Clásica Zaragoza-Sabiñánigo volvió a demostrar ayer que es una prueba, que una vez superado el trauma del 89, con toda la problemática del túnel de la Manzanera, se está disparando hacia cotas deportivas de los más elevados vuelos y que hace un tiempo no hubiese ni si quiera soñado con la actual situación.

Desde la salida en Huesca, la carrera tuvo un ritmo vertiginoso. Tan sólo los primeros kilómetros hasta Nueno fueron los más tranquilos, aunque en las primeras rampas de Monrepós se produjeron las primeras escaramuzas y el pelotón se puso sobre aviso con la escapada de siete hombres que, una vez superado Arguis, lograron tomar unos metros de distancia. Los aragoneses Fernando Escartín y Carlos Hernández formaban parte de la escapada, dejando ver

las ganas que tenían de hacerse notar en la carretera. En el túnel se registró un incidente, aunque extradeportivo, pues el coche de unos compañeros de prensa arrastró uno de los grupos electrógenos, que instalados por DYA servían para iluminar el interior del túnel, sin que la cosa pasara a mayores.

La ausencia de pruebas durante el mes de julio para el pelotón español volvió a dejarse sentir en las piernas de los corredores nacionales, aunque los intentos de escapada no cesaron en ningún momento. Fueron innumerables, aunque nunca llegaron a superar la barrera del minuto. Únicamente la escapada en la que viajaban los dos aragoneses fue la que durante más tiempo se prolongó, ya que este grupo coronó en solitario el Alto de Monrepós y con un perfecto entendimiento, consiguieron llevar

la escapada hasta Martillué, en las proximidades de Jaca, donde fueron absorbidos por el gran grupo.

Una vez situado el pelotón en el circuito de Cartirana, con un promedio realmente elevado, los intentos de escapada fueron continuos, aunque ninguno prosperó. Los sprinters del pelotón presentes en esta edición querían una llegada masiva y sus equipos trabajaron para ello. En los últimos kilómetros tomaron el mando del pelotón los belgas del TULIP, que con Cooman y el holandés Van Der Poel, tenían dos excepcionales bazas que jugar, como luego quedó patente. Ni uno ni otro echaron por tierra el trabajo que realizaron todos sus compañeros y así, en un apretadísimo sprint, el belga Jerry Cooman se impuso a su compañero de equipo en la misma línea de meta. Una vez

más quedaba patente dentro del ciclismo nacional, que aquí disponemos de puntos FICP que en muchísimas ocasiones, como la de ayer, se dejan escapar y que son los que posteriormente permiten entrar a disputar las grandes pruebas internacionales como el TOUR y clásicas de la Copa del Mundo.

### FERNANDO ESCARTÍN

El corredor de Biescas, Fernando Escartín, consiguió adjudicarse el gran Premio de la Montaña, principalmente por haber sido el primero en coronar el Alto de Monrepós. El fue sin duda el que se llevó los más encendidos aplausos de los numerosísimos aficionados, que a lo largo de todo el circuito colapsaron totalmente las calles de la capital del Serrablo. Escartín se mostraba satisfecho por su actuación,

aunque reconocía que "Cartirana es un circuito que no termina de romper la carrera, aunque quizá han podido faltar dos o tres vueltas. Es normal, no obstante, que los extranjeros se hayan encargado de controlar al máximo la carrera, tenían excelentes corredores para poder adjudicarse la victoria".

### CLASIFICACION

- 1.- Jerry Cooman (TULIP), 3.54'22".
- 2.- Van Der Poel (TULIP), m.t.
- 3.- Jean Heynderickx (SEUR), m.t.
- 4.- Kenneth Weltz (ONCE), m.t.
- 5.- Asiata Saitov (KELME), m.t.
- 6.- González Salvador (MAVISA), m.t.
- 7.- Malcom Elliot (SEUR), m.t.
- 8.- Americo Silva (ARTIACH), m.t.
- 9.- Casimiro Moreda (CLAS), m.t.
- 10.- Patrick Deneut (LOTTO), m.t.

## EL INSTITUTO NACIONAL DE EMPLEO, INEM

en colaboración con

### CRUZ ROJA ESPAÑOLA EN HUESCA

organiza el curso

## "EMPREENDEDOR TURISTICO"

(director de tiempo libre)

Duración: 260 horas.

Fecha máxima de inscripción: 10 de septiembre.

Requisitos:

Esenciales: Mayor de 21 años y 2 años mínimo como monitor de tiempo libre o Título Universitario de grado medio en áreas relacionadas con la educación.

Preferentes: Haber colaborado en actividades de tiempo libre de forma regular.

Información e inscripción:

Centro de Formación Ocupacional del INEM, C/ División A52 s/n.  
Centro de Formación de Cruz Roja Pasaje Castillo de Loarre s/n.



## SEPTIEMBRE EN CANTABRIA

Salidas 2 - 9 - 16 - 23 septiembre,  
desde  
Monzón, Barbastro, y Huesca

**7 DIAS P.C. DESDE 26.200 PTAS.**

Solicite información y folleto en su agencia de viajes

# BAES

COMERCIAL BAES, S.A.  
pertenece  
al GRUPO

## KOXKA

NUEVAS INSTALACIONES  
Paseo Ramón y Cajal, 82

Telef: 22 29 30 HUESCA